



## Reha-Patienten spenden für Uganda

Während einer Reha-Maßnahme im Parksanatorium Aulendorf hielt Reinhold Reinöhl aus Babenhausen, Vorsitzender des Vereins „Hilfe für Kinder in Uganda“, zwei Vorträge für die Mitpatienten über das Schulprojekt „St. Andrew's College“. Spontan spendeten die Reha-Patienten insgesamt 1120 Euro. Im Rahmen einer Vorstandssitzung überreichte Klinikdirektor Lothar Runzheimer (rechts) zusätzlich einen Scheck in Höhe von 500 Euro. Fünf Reha-Patienten folgten seinem Beispiel und übernahmen spontan Patenschaften für ugandische Kinder.

Text: clb/Foto: Verein